

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Lunes 19 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Después de haber con su periodo, **Jesús Rodríguez Hernández** dejó de ser el dirigente del PRI y por ahora no hay dirigencia en Querétaro. (NT)

En su último informe de actividades, **Jesús Rodríguez Hernández** invitó a los priistas a superar las diferencias para ganar en el 2009. Entregó la primera etapa del nuevo edificio del partido y no descartó contender por la candidatura a gobernador en el 2009. (NT)

Enrique Burgos García consideró que es necesario que con la renovación de la dirigencia estatal del PRI se solucionen las diferencias que hay actualmente. (NT)

Fernando Ortiz Arana reconoció el trabajo de **Jesús Rodríguez** aunque expresó su confianza que con su salida se den finalmente los acuerdos para la unión de los militantes. Dijo que espera que el proceso de renovación de dirigencia no sea motivo de discordia. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Los propietarios de bares y restaurantes en Bernardo Quintana aseguran que han entrado en una fase de capacitación de los trabajadores de valet parking. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cuatro arquitectos queretanos trabajaron en el rescate y la reconstrucción de la tumba Tebana 39 en Luxor, Egipto, durante un mes y medio. Han estado ya en tres ocasiones en aquel sitio arqueológico y se proyecta un trabajo a seis años. (NT)

Entrevista. **Juan Erreguín**, Presidente de condóminos de la central de abastos en Querétaro, comenta que se mueven alrededor de 3 mil empleos directos y el movimiento empieza desde las 3 de la mañana. Señala que la central tiene vigilancia privada con 14 elementos y en términos

generales es adecuada la seguridad. Señala que los precios en general se mantienen, salvo en el caso de granos básicos, por los bio energéticos. (NT)

Preocupación, pena y miedo, viven las madres que tienen a un hijo en Estados Unidos como migrante. (NT)

Quejas. En Hacienda Tortuga 216-B, el dueño limpió el terreno, pero ahora está tirando escombros ahí. (NT)

Los Reporteros. Varios vecinos de la comunidad de Taponas en el municipio de Humilpan, se quejan de la falta de agua desde hace varios días. (NT)

MUNICIPIOS

En El Marqués se trabaja a marchas forzadas para evitar afectaciones en esta época de lluvias, mediante la limpieza de ríos y drenes. (NT)

Hay al menos 150 puntos de venta clandestina de alcohol en Amealco. Las autoridades lo reconocen ya como un problema grave. (NT)

Policía insuficiente en San Joaquín, pues tan sólo 17 elementos atienden a una población de 9 mil. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

El viernes pasado, una menor de 8 meses que era atendida por quemaduras en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, fue llevada a una institución hospitalaria en Houston. El Secretario de salud, **Rafael Ascencio**, dijo que este traslado se dio gracias a un convenio con el hospital de Estados Unidos. (NT)

No se ha registrado un solo caso de varicela en Querétaro en lo que va del año, pero hay mucha vigilancia para detectar cualquier brote, señaló **Rafael Ascencio**. (NT)

Un gran porcentaje de la población de Querétaro se enfrenta al problema de la obesidad, lo que seguramente ocasionará diversos padecimientos. (NT)

AGRICULTURA

Los trabajadores del campo en Querétaro están a la espera de los apoyos de Alianza para el campo para salir de la crisis en la que se encuentran, además de que cada día es más acceder a ellos. (NT)

LABORAL

Jesús Llamas exigió a **Rafael Camacho Sandoval** no interferir en la vida de las organizaciones y sindicatos de Querétaro. Enfatizó que la legitimidad de su cargo se la dieron los trabajadores que lo eligieron para suceder a **Ezequiel Espinosa**. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Después de dedicar 46 años a la actividad policíaca, falleció el comandante **Mauro Rojo**, quien a lo largo de su carrera recibió decenas de reconocimientos. (NT)

Asalta un comando de tres hombres armados, la caseta de cobro en la carretera a Celaya. Los ladrones se llevaron más de 650 mil pesos. (NT)

Giraron una orden de aprehensión en contra de un comandante de la policía Investigadora ministerial en Jalpan de Serra, a quien se acusa de delitos en contra de la administración de justicia y cohecho. Ya fue detenido. (NT)

Riña de pandillas en Menchaca 2, en la noche del sábado, dejó una persona sin vida. (NT)